

Auch die Käzchen, welche schon unterſinken wollten, wurden ſchnell aus dem Waſſer gezogen und wieder in ihr Neſt gelegt, wo ſie die alte Kaze ſo lange ableckte, biß ſie wieder trocken waren.

Mit blutigem Geſicht verließ Eduard den Kampfplatz. Für ihn ſorgte die Tante, indem ſie ihn mit friſchem Waſſer abwusch und verband. Er mußte aber dennoch viele Schmerzen ausſtehen und bereute oft, daß er die armen Thierchen ſo mißhandelt hatte, wodurch er auf ſeine ganze Lebenszeit hätte unglücklich gemacht werden können.

Seit dieſem Ereigniß that er nie wieder einem Thier etwas zu Leid; ſo oft er ſpäter eine Kaze ſah, dachte er an ſein Abenteuer und ging ihr recht weit aus dem Wege.

---

### Ach! Wenn ich doch meinen lieben Vater wieder hätte!

Vor vielen, vielen Jahren lebte in einer Seestadt ein Schiffer, der regelmäßig im Frühjahr, wenn die erſten Schwalben kamen und ihre Neſter an ſeinem hübschen Häuschen wieder auffuchten und wenn die Apfel-